

Meine Schwestern und Brüder!

Die Ausbeutung der Menschheit geht erbarmungslos weiter. Die Reichen werden immer reicher und die Armen immer ärmer. Die Welt ist überzogen von Neid, Gier, Hass und Maßlosigkeit.

Wir wollen das ändern. Schließen wir uns doch einfach zusammen zu einem weltweiten Ring der Liebe und Güte.

In der Bibel steht zwar „Aug um Aug und Zahn um Zahn“, aber warum sollten wir die Welt noch mehr mit Gewalt überziehen, warum noch mehr mit Hass die Erde tränken? Wir sind anders! Wir alle wissen, dass wir der Mutter Erde helfen müssen und das können wir nicht mit dem Bibelspruch erreichen. Das können wir nur mit Licht und Liebe.

Egal, ob ihr euch Hexe/r, Magier/in, Zauberer/in, Priester/in oder Lichtarbeiter/in nennt oder einfach zu den sensiblen Menschen dieser Erde gehört, Eure Hilfe ist für unsere geliebte Mutter und für den Weiterbestand der Menschheit in Frieden wichtig. Wir sind vielleicht nur wenige und viele arbeiten im „Geheimen“, aber wir können es schaffen, denn die Liebe fällt immer auf fruchtbaren Boden.

Am 27. April treffen wir auf der geistigen Ebenen zusammen, halten uns, egal ob einander bekannt oder fremd, an den Händen, stellen uns unseren Arbeitsgeber vor, der uns finanziell mit Ausreden auf den Boden drückt, stellen uns unsere Mitarbeiter vor, die uns mobben oder Übles wollen, stellen uns unsere „Freunde“ vor, die unsere Gutmütigkeit ausnützen und die Hand aufhalten ohne jemals etwas zurück zu geben, stellen uns die Politiker vor, die Gesetze herausbringen, welche uns in ganz erheblichem Maße in allen Lebensbereichen beschneiden, und hüllen sie in Licht und Liebe. Verbindet euch mit der Mutter Erde und verbreitet Wellen positiver Energie. Eure Kreise werden sich ausdehnen und die Kreise anderer erreichen und sich mit ihnen verbinden. Bedecken wir die Welt mit Frieden und vertreiben die Machtbesessenheit, Rücksichtslosigkeit und Blindheit der „Großen“. Zündet Kerzen an und gebt das Licht weiter. So umspannen wir unsere All-Mutter mit unserer Energie und führen sie so in eine hellere Zukunft. Denn das ist unsere Zukunft und die unserer Kinder, wir sollten sie uns nicht zerstören lassen. Redet euch nicht in Zorn, denkt nicht negativ, denn das würde unseren Untergang nur noch beschleunigen. Öffnet eure Herzen weit und arbeitet mit all der positiven Energie, zu der ihr fähig seid, dagegen an.

Schickt diesen Aufruf an Menschen wie du und ich oder veröffentlicht ihn in euren Foren, damit ihn möglichst viele Sensible lesen und die Macht der Liebe auf der ganzen Welt wirken kann. Je mehr wir sind, desto näher kommen wir unserem Ziel. Dies ist kein Kettenbrief, sondern ein Aufruf unsere Mutter Erde zu retten und gegen die weltweite Gewalt anzugehen. Jede Hilfe, so auch die deine, ist dafür notwendig und wichtig!

**Nur gemeinsam sind wir stark!**

Für Fragen, Rückmeldungen o.ä. stehe ich Euch gerne unter [sabinerit@yahoo.de](mailto:sabinerit@yahoo.de) zur Verfügung – lightdancer.

Sisters and brothers!

Exploitation of mankind is mercilessly continued. The rich gather more and more while the poor drown deeper and deeper in poverty. The whole world is covered with envy, greed, hate and self-indulgence.

We want to change that. Let's gather in a worldwide ring of love and kindness.

The bible says "eye for an eye", but why should we drown the world even more in violence, why should we imbue the earth with more and more hate? We are different! We all know, that we have to help Mother Earth, which cannot be achieved by sticking to these words of the bible. We can only succeed with light and love.

It doesn't matter whether you're witches, magicians, wizards, priests, light-workers or "just" sensitive people of the earth, your help is existentially important for our beloved mother and for further existence of humanity in peace. Maybe we are just a few and many of us work secretly, but we can achieve our destination – love always finds a way.

We'll meet on April, 27<sup>th</sup> in the spiritual levels, hold each others hands, known or foreign. We will imagine our boss, financially holding us down, our colleagues, mobbing us and wishing us evil, our so-called friends, exploiting our good nature and taking more and more without ever giving back, the politicians passing one law after the other that confine our lives with pain – we will imagine all these people and cover them with light and love. Combine yourselves with Mother Earth and spread waves of positive energy. Your circles will spread and reach other's circles, conjoining with them. Cover the world with peace and cast out obsession of power, inconsideration and blindness of the "great". Light candles and give the light away. That's the way we'll suffuse our mother with our energy and lead her to a brighter future. Because it's our future and of our children, we'll not let it be destroyed. Don't talk yourself into anger, don't think in negative ways, because this would only enforce the way down. Open up your hearts widely and work with all this positive energy you are capable of against perdition.

Send this call to people like you and me, publish it in your forums, so as many sensitives as possible can read it and power of love may take effect all over the world. The more we are, the closer we get to our target. This isn't a chain-mail, but a call to save our Mother Earth and to stop world-wide violence. Every help, also yours is important!

It's community, that strengthens us!

For questions, feedback and more please mail to [sabinerit@yahoo.de](mailto:sabinerit@yahoo.de) – yours, lightdancer.